

**AMAG et Swiss-Ski**

# 50 ans de partenariat

*Il y a 50 ans, au cours de la saison d'hiver 1967–1968, Swiss-Ski et AMAG ont décidé de parcourir ensemble un bout de chemin. Depuis lors, AMAG mit à la disposition des sportifs, des coaches et des fonctionnaires de Swiss-Ski près de 8500 véhicules des marques Volkswagen et Audi à titre de sponsoring. Les athlètes apprécient beaucoup ce soutien et nous livrent quelques-unes de leurs réflexions à ce sujet à l'occasion du 50<sup>e</sup> anniversaire de la collaboration.*

## **NEVIN GALMARINI, SNOWBOARDEUR**

Ma plus cool expérience avec Audi a été mon invitation à la «Racing Experience» à Berlin. Là-bas, j'ai pu faire quelques tours avec une Audi R8 LMS, une véritable voiture de course de la série GT3. J'ai ainsi réalisé un rêve d'enfant. Ce que cette machine a sous le capot est absolument incroyable. Le coaching professionnel dont j'ai bénéficié était également super intéressant et il m'a appris beaucoup de choses sur la technique de conduite que j'applique aujourd'hui encore lorsque je suis sur la route. Peu après cette aventure inoubliable, AMAG a mis une Audi S4 à ma disposition pendant un an. Conduire une voiture que je n'aurais jamais pu me permettre d'acheter était trop bien.

## **MICHELLE GISIN, SKIEUSE**

Mon SQ5 est parfaite. Quand j'ai su que j'allais recevoir un véhicule si imposant, j'étais un peu préoccupée. Je craignais de lui faire rapidement quelques raies. Mais avec toutes les aides au stationnement dont je dispose, cela est pratiquement impossible. Je suis vraiment tombée amoureuse de ma voiture, qui est à la fois puissante et suffisamment spacieuse pour tout mon équipement. Mon Audi est très agréable à conduire car on y est assis bien haut et je ne veux plus m'en séparer.

## **SIMON AMMANN, SAUTEUR À SKI**

Mon Audi me permet de me déplacer tranquillement et confortablement d'un point A à un point B et de me détendre durant le trajet, ce que j'apprécie beaucoup. En voiture, j'ai le temps de faire évoluer mes idées et d'y faire de l'ordre, et cela est très important pour moi. Après les Championnats du monde 2007, j'ai eu la chance de conduire une nouvelle Q7, puis une RS5 après les Jeux Olympiques 2010. C'était juste génial! Le premier trajet avec chacun de nos enfants de l'hôpital à la maison était particulièrement impressionnant et inoubliable. Avec une famille, la conduite prend une autre dimension. Aujourd'hui, j'apprécie beaucoup le coffre spacieux de mon A6.

## **LARA GUT, SKIEUSE**

Je suis fière d'avoir Audi comme partenaire. La marque me soutient depuis le début de ma carrière déjà. Même ma première voiture était une Audi et je m'en estime très heureuse. Grâce à Audi, je me sens en sécurité sur la route, une grande chance au vu des heures que je passe en voiture. En hiver, j'apprécie tout particulièrement le volant chauffant, et le système audio est tout simplement incroyable. Il ne me manque plus qu'un expresso et je pourrais vivre dans une Audi.

## **BEAT FEUZ, SKIEUR**

C'est vraiment cool de recevoir une voiture si géniale à travers la fédération. Chaque année, nous espérons recevoir une telle voiture; mais pour cela, nous devons évidemment réaliser de bonnes performances sur les skis. Il faut dire que le véhicule nous est réellement utile au vu de nos nombreux déplacements. Avoir une voiture confortable et fiable m'aide également à arriver détendu sur les lieux des compétitions.

## **DARIO COLOGNA, FONDEUR**

Avec Audi, nous avons trouvé un partenaire automobile parfait pour les sports de neige. J'habite à Davos et je suis toujours heureux, l'hiver, quand les routes sont enneigées, d'être au volant d'un si bon véhicule. Mon Audi préférée était la RS6, modèle que j'ai reçu après ma victoire olympique à Sotchi; le confort de conduite est incroyable.

REGULA LAZZARETTI

## **AUDI, UN PARTENAIRE TRÈS PRÉSENT DANS LES SPORTS D'HIVER**

Audi a mis en place des partenariats dans les sports d'hiver internationaux depuis déjà plusieurs décennies. En plus d'être le sponsor principal de la Coupe du monde de ski Audi FIS, qui porte son nom, la marque aux quatre anneaux est également sponsor titré de la Coupe du monde de skicross Audi FIS depuis 2011. Audi était également presenting sponsor des Championnats du monde FIS de ski alpin 2015 à Vail/Beaver Creek (USA) et 2017 à St-Moritz (Suisse). De plus, la marque automobile sponsorise la Coupe du monde de combiné nordique FIS et, depuis la saison 2014–2015, la Coupe du monde de ski de fond FIS et la Coupe du monde de saut à ski FIS. Grâce à son partenariat avec le Freeride World Tour depuis la saison 2013–2014, Audi entend toucher un public jeune. Depuis des dizaines d'années, Audi (AMAG) soutient également Swiss-Ski à l'échelle nationale ainsi que la Fédération de ski du Liechtenstein, et s'engage dans le domaine de la relève avec l'Audi Snowboard Series et l'Audi Skicross Tour.

